

- 1 開催年月日 2020年1月16日(木) 15時00分～16時00分
- 2 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目90番地
株式会社ケーブルテレビ可児 会議室
- 3 委員出席
委員総数 7名
欠席委員数 1名
- 4 議題
1. 番組聴取および審議
2. その他について
- 5 議事の概要
1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。
- 6 審議内容

1. 番組聴取および審議

次の番組を聴取し、審議した。

12月26日(火) 8:40～9:00
モーニングライン木曜日
「ナルの安心ファーストエイド」
パーソナリティ：ナル

- ・曲の紹介と、インフルエンザの内容についての話し方を変えてみたり、それぞれ少し間を置いたり、惹きつける言葉を入れたりすると、調べた内容もいきるのではないかと。
- ・あえて高齢者、妊婦さんに向けて、こんなことに気を付けて欲しいとか、具体的な症例や、家族が気をつけることなど、一つでもいいので体験を話してもらえると、ご自身の学んできたこと、経験してきたことの重みを感じられて、聴いてみたいという気になると思いました。
- ・インフルエンザに関しては気になる内容ですが、だんだん落ち込んでしまうので、もっと明るく元気な声で話してもらえるといいと思います。
- ・丁寧に話そうとしているのは感じられました。
- ・誰もが知っている内容で悪くはありませんが、惹きつける内容ではなかった。
- ・前半、話すときに「えー」の言葉が多く気になりました。もうひとつ、「まあ何々」の「まあ」の使い方も気になりました。最後、曲の前のコメントで「ほっこりしますよね」のフレーズは共感できて良かったです。
- ・「インフルエンザになっちゃった～」など、ため口のような言葉が気になりました。内容を思いつきではなく、大きな柱を立てて、順序立てて話してもらえるとわかりやすい内容になると思います。
- ・インフルエンザ情報は県や保健所などで収集することもできます。ネットの情報をうまく利用して伝えるといいと思います。
- ・インフルエンザの内容ということで、専門的な言葉など解説してもらえると聞く方もよく理解できるのではないのでしょうか。

2. その他について

- ・大川みどりさんの「心の安全運転コーナー」は、元長距離ドライバーの経歴からのアドバイス、なるほどと思うことが多いです。地域の通学路の整備の話など、みどりさん目線からの注意喚起に、とても頭が下がります。頑張っているのが伝わってきます。
- ・ゲストさんが出演されたとき、話が長くなりすぎて、最後の曲がすぐ終わってしまうことがあります。好きな歌手のときは、曲がすぐ終わってしまってとても残念でした。残り時間が少ない時は、曲を流さない決断をしてもいいのではないのでしょうか。

以上の意見が出され、全員承知した。